

L'impression 3D dans tous ses états

Le jeudi 18 juin, la Chambre de commerce et d'industrie de la Dordogne invitait les entrepreneurs à une rencontre autour des opportunités offertes par l'impression 3D. Innovation, haute technologie, conférence et débats sur les enjeux économiques étaient au programme.

Après avoir invité le perchiste Romain Mesnil l'an passé, la CCI Dordogne présentait sa deuxième soirée de l'innovation, tournée cette fois autour de l'impression 3D. Plusieurs machines étaient d'ailleurs en démonstration, et la conférence était animée par Romain Pouzol, l'un des responsables du cabinet parisien CKAB, spécialisé dans l'impression 3D. Plus d'une centaine de chefs d'entreprises périgourdins avaient fait le déplacement. Pour la plupart, ce type d'innovation technologique reste alléchant, mais encore un peu trop futuriste. Certains ont pourtant déjà franchi le pas. Beauty Success s'est équipé de plusieurs imprimantes dans son unité à Marsac sur l'Isle. Elles lui permettront de proposer à ses clients un service de personnalisation de flacons de parfum d'ici la fin de l'été. La soirée innovation, elle, s'est terminée autour d'un flash vernissage en collaboration avec l'association Mètre Cube et la photographe Fanny Dumain